

津市防火協会が  
定期総会を開催

津市防火協会（吉川晴会長・  
会員五〇八事業所）は、六月六  
日に三重県総合文化センター  
にて、合併後初となる定期総会  
を開催しました。

津市防火協会定期総会



あいさつをする吉川会長

当協会は、新市「津市」の誕生  
に伴い、本年一月一日に津地区  
防火協会と久居地区危険物安  
全協会の二団体が合併して、よ  
り充実した組織を目指して新  
しく出発しました。  
冒頭のあいさつで、吉川会長  
は、「今後は、時代の要請に的  
確に対応した自主防災組織と  
して、地域から期待される組織  
に発展させていきたい。」と抱  
負を述べていました。

危険物安全週間中の自衛消防隊消防訓練（カメラスポット）



トステム久居 ㈱



ヤマギシズム豊里社会実頭地



井村屋製菓 ㈱

5月中の火災・救急・救助統計

( ) 内は今年の累計  
前年同期比 △減

火災	出火件数	8件	(65件)
			6件
救急	出動件数	897件	(4,644件)
			△80件
救助	出動件数	13件	(57件)
			4件

**救急車の正しい利用を**  
救急車は、傷病者を緊急に医療  
機関へ搬送する必要がある場合や、  
搬送手段のない人のために出動す  
るものです。この人たちのために、  
救急車の正しい利用をお願いします。

7月の行事予定

- 7/7 津市婦人防火推進委員会  
総会（津市役所本庁舎）
- 7/20・21 防火管理者講習会  
（三重県総合文化センター内）
- 7/22 三重県消防操法大会  
（三重県消防学校）
- 津花火大会消防警備  
（阿漕浦海岸）

編集後記

五月の下旬のこと、私は自宅から  
勤務先までの約七キロメートルの道  
のりを徒歩通勤して、どのくらいの  
時間で歩けるかを試みました。自宅  
を七時ジャストに出発し、汗ばむ顔  
をハンカチで拭き、時計とにらめっ  
こしながら、約三十分が過ぎ、「まだ  
まだか」と思いながら、ペースを  
上げて歩きました。ようやく、本部  
庁舎に到着、八時を少し過ぎていま  
した。

去年から犬を飼い始めて、毎日、  
朝と夕方二回、四十分ほどの散歩  
で歩くのが気にならなくなりまし  
た。ひと足早い震災対応訓練を行っ  
たような気分になりました。

ところで、現在、ペットを飼って  
いるご家庭が多い中、震災時の避難  
所対応で動物の持ち込みはどうなの  
か。「人命救助の最優先」との声もあ  
りますが、東京の板橋区では、防災  
訓練にペットも参加して、災害時の  
動物救援活動を行っているとのこと  
です。今後、一人暮らしのお年寄り  
の方など、高齢化が進んでいく中で  
は、このようなときにこそ、愛する  
動物がそばにいてほしいとの意見も  
多いようです。

ジャッキーです



避難所  
あるの？  
わん！

（勝谷公起）